

脳卒中サバイバーが未来に  
向かって一歩踏み出すための  
**駆け込み寺**  
が完成しました

2022年5月8日

一般社団法人脳卒中ライフアドバイザー協会

代表理事 川端 邦裕



# ご挨拶

- 昨年3月～6月で実施しましたREADYFORのクラウドファンディングのプロジェクト「脳卒中サバイバーが未来に向かって一歩踏み出すための駆け込み寺を創りたい」にご支援頂きましてありがとうございます。ようやく「駆け込み寺」が完成いたしました。御礼の気持ちを込めてご報告させていただきます。
- 私自身、2015年10月に脳出血を発症し、リハビリ難民として苦労した経験から得た知見とそれをサポートする健康保険、公的年金などの社会的側面を融合したコンサルテーションサービスを提供する一般社団法人脳卒中ライフアドバイザー協会を設立しました。
- 2022年5月7日、脳卒中サバイバーの方々に訪問しやすい場として「駆け込み寺」が完成しました。
- 私達の取り組みは始まったばかりです。一人でも多くの脳卒中サバイバーのお役に立てるよう取り組む所存です。引き続き、ご指導・ご鞭撻頂きますようお願い申し上げます。

2022年5月7日

一般社団法人脳卒中ライフアドバイザー協会  
代表理事 川端 邦裕



# 脳卒中サバイバーが訪問しやすいバリアフリー・エレベーター設置にこだわりました

足の不自由な方の多い脳卒中サバイバーが安心して行ける場所をイメージしました。



# 3F: 安心してお困りごとを相談できるカウンセリングフロア

パーティションを外すと当事者会もできる広いスペースのカウンセリングフロア



## 2F: パーソナルケアスペース

**「いつまで、  
リハビリすれば  
いいの？」**

脳卒中サバイバーの共通の悩みではないでしょうか？

でも、フィジカルのケア・メンテナンスは必要ですよ。

そのためのパーソナルケアのできる場を提供させていただきます。

お仕事帰りのご利用も可能です。



チーフパーソナルトレーナー  
(理学療法士)  
澤田哲也

理学療法士として17年間、病院勤務経験を持つ一方、身体の事を本質的に突き詰めるプロのセラピスト向けの講座を主宰。また、片麻痺の脳卒中サバイバーを1日28km歩行まで改善する実績の持ち主



# 【今後の活動計画】

①生活期に入ったばかりの時期での情報の欠如に課題を感じているので、今後、回復期リハビリテーション病院へのご提案を計画しています。

②5月に予定していた某病院での「脳卒中ライフアドバイザー<sup>®</sup>研修会」「脳卒中当事者会」は今秋に延期

③当法人ホームページ問い合わせホーム：[CONTACT | 一般社団法人脳卒中ライフアドバイザー協会 \(stroke-life-adviser.org\)](https://www.stroke-life-adviser.org)でのお問い合わせもお待ちしています。